
○下水道工事に伴う公民館トイレ洋式水洗化工事補助について�

　提出者　大戸区長　徳山 秀明

○町道太原御大典線道路嵩下げに対する要望書�

　提出者　太原御大典線　代表　山口 吉則　（写真上）

○女性の農業委員への登用に向けた要望書�

　提出者　佐賀県女性アドバイザー�

　　　　　会　長　猪ノ口　操　他３名

○農業委員の改選にあたってのお願い�

　提出者　白石町農業委員会�

　　　　　会　長　川M　薫　他１名

○マルチ被覆資材への助成要望について�

　提出者　JAさが白石地区みかん部会�

　　　　　部会長　猪ノ口　定　他１名　（写真中）

○地元建設業者への尚一層の御力添えと御配慮の依頼�

　提出者　白石町建設業組合�

　　　　　会　長　日出島 治記　（写真下）
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編集�
後記

　６月２日に梅雨入りしましたが、その後

の好天により、本町特産の玉葱や麦の収穫

が順調にいき、また玉葱の価格が高値で取

引されていることでホッとされているのではない

でしょうか。田植え時期に入りカラ梅雨と思いきや

２回の恵みの雨が降り、嘉瀬川ダムからの配水と相

まって、代かき、田植えが順調に進んで白石平野が

またたく間に緑のジュータンに敷きつめられてい

きました。“さなぼり”で骨休みはできたでしょうか。

　私たち議員、職員は５月上旬より暑さ、節電対策

のためクールビズで頑張っています。編集委員会に

よる編集後記は一巡しましたが、委員一同より良い

アイディアを盛り込みながら

誌面の充実に努めてまいります。

皆様方も暑さ対策をしっかり

やって体調管理には十分気を

つけられてこの夏を乗り切り

ましょう！　　　　　　（Y．I）


